



bfg

augsburg

Der Bund für Geistesfreiheit Augsburg lädt ein
Vortrag mit Dr. Dr. Sebastian Schnelle

Für die freiheitlich demokratische Gesellschaft **Wie Radikalismus und religiöser Fanatismus** **unsere Freiheit bedrohen**

Aufklärung und Moderne schufen enorme gesellschaftliche Umwälzungen, damit einhergehend aber auch Unsicherheit, da alte Institutionen und noch ältere Gewissheiten ihre Gültigkeit verloren.

In seinem Vortrag will Sebastian Schnelle aufzeigen, wie sich Islamismus und Rechtsextremismus als reaktionäre Antworten auf die Moderne entwickelten, welche Gemeinsamkeiten sie haben, aber auch wo sie sich ideologisch unterscheiden.

Sebastian Schnelle promovierte 2011 an der University of Queensland, Brisbane in Physik, 2013 an der Universität Halle zum Thema „Gewaltrechtfertigungsstrategien islamischer Fundamentalisten“.

26.10.2024 | 19 Uhr (Einlass 18.45 Uhr)

Zeughaus | Hollsaal a | Raum Nr. 112a

Zeugplatz 4 | 86150 Augsburg

Eintritt frei

Veranstalter: Bund für Geistesfreiheit (bfg) Augsburg K.d.ö.R. | www.bfg-augsburg.org